

Fondée en 1801



La fédération nationale VMEH, reconnue d'utilité publique, est apolitique et non confessionnelle. Grâce à une implantation unique dans les instances hospitalières, elle concourt depuis plus de 200 ans au bien-être moral et affectif des usagers en milieu hospitalier en France métropolitaine ainsi que dans les départements de Guadeloupe et de La Réunion.

Les 8000 bénévoles qui interviennent régulièrement chaque semaine dans les hôpitaux, les centres de vie, les maisons de retraite se proposent gracieusement, dans le cadre de leurs visites, d'apporter à votre parent, à votre administré ou à votre patient vos sentiments d'affection, d'amitié, ainsi que vos encouragements.

Numéro d'appel



Conception FLAMAND Appoigny 03 86 53 23 04 / © absolut - Fotolia.com / Ne pas jeter sur la voie publique

*Vous voulez soutenir
notre action ?*

FÉDÉRATION NATIONALE VMEH
VISITE DES MALADES DANS LES ÉTABLISSEMENTS
HOSPITALIERS

Association reconnue d'utilité publique
(décret du 9 janvier 2007 - JO du 11 janvier 2007)

8 bis avenue René-Coty 75014 PARIS

www.vmeh-national.com

vmehcnl@free.fr

Tél. 01 43 20 95 16 ou 08 72 15 95 16

Fax 01 43 22 74 29

CCP PARIS 13297 56 T

Vous êtes un parent,
un proche, un ami ?

Vous êtes un soignant ?

Vous êtes un élu local ?



Visite des malades dans les établissements hospitaliers



Votre lien social